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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 23. September 2015

Offene Fragen aus der Ortsbeiratstätigkeit

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Nachfolgend sind für mich noch offene Frage aus der Ortsbeiratstätigkeit vorhanden:
-Was wurde aus dem Filmprojekt "Bumerang"?
-Wurde die Ultrafeinstaubmessung in der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit vom 
Sportamt durchgeführt?
-Wird dem Ortsbeirat das Abrisskonzept für die alte Blücher-Turnhalle übermittelt?
-Liegen dem Ortsbeirat die Messwerte der Blücherschule für die Weichmacherbelastung aus 
den PVC-Fußböden vor?
-Wann werden die PVC-Fußböden in der Blücherschule ausgebaut?
-Liegen dem Ortsbeirat die Weichmacher-Untersuchungsergebnisse der beiden anderen 
Schulen vor?
- Wie ist der Sanierungsstand der Bildungseinrichtungen im Ortsbezirk, gibt es eine 
Kostenaufstellung?
-Wurden in den privaten Kitas Untersuchungen auf Weichmacher aus den PVC-Fußböden 
von der Verwaltung erhoben?
-Liegen die Übergangsergebnisse von der Blücherschule zu den weiterführenden Schulen 
vor?
-Wie sind die Schul-Abschlussergebnisse der im Ortsbezirk ansässigen Gymnasien?
-Wird ein Fahrradabstellkonzept für den Ortsbezirk erstellt?
-Wann wird der fehlende Baumbestand in den Ortsbezirksstraßen aufgeforstet?
-Wurde der Ortsbeirat zum Abbau der Ruhebank am Bücherschrank beteiligt?
-Werden die Leerstände von Wohnungen, Büros und Ladengeschäften im Ortsbezirk von der 
Verwaltung erfasst?

Beschluss Nr. 0080 

Der Beratungsgegenstand wird durch die erfolgte Aussprache als erledigt angesehen.
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